

[Communiqués](#)

Air Canada transporte des fournitures de secours et des secouristes à Haïti et met sur pied un programme de collecte de dons à bord pour les victimes du tremblement de terre

MONTRÉAL, le 15 janv. /CNW Telbec/ - En réaction à la dévastation causée par le récent tremblement de terre en Haïti, Air Canada coopère avec le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international du Canada (MAECI), l'Agence canadienne de Développement international (ACDI), la Société canadienne de la Croix-Rouge et la fondation ONEXONE pour soutenir les efforts de sauvetage déployés dans la région.

La Société dépêchera un vol de secours à Port-au-Prince, en Haïti, qui transportera un plein chargement d'approvisionnements de secours humanitaire et environ 100 techniciens de recherche et sauvetage du Service de Police de la Ville de Montréal (SPVM), du Service de sécurité incendie de Montréal (SIM) et de la Sûreté du Québec.

L'avion fourni gracieusement par Air Canada et les membres d'équipage bénévoles partiront samedi matin à 6 h 30 HNE de Montréal, où se trouve le siège social du transporteur, à destination de Port-au-Prince, une fois les préparations nécessaires terminées dans la nuit précédant le départ. Le vol de retour aura lieu plus tard le jour même et servira à transporter des évacués, en collaboration avec le MAECI et l'ambassade du Canada à Port-au-Prince.

Des employés d'Air Canada travaillent nuit et jour afin de préparer un 767-300ER de Boeing pour le vol de secours.

Tout l'espace utilisable en cabine et en soute servira au transport de biens de première nécessité. L'appareil de Boeing peut transporter approximativement 14 800 kg de fret et comporte 211 places qui seront réservées à l'aller au personnel de recherche et sauvetage, à du personnel médical et à des bénévoles d'Air Canada. Au retour, ces places seront occupées par des évacués qui reviennent au Canada.

"Au nom d'Air Canada et de ses 25 000 employés partout dans le monde, je souhaite exprimer notre tristesse, manifester notre sympathie et témoigner notre soutien à la population d'Haïti et à leurs êtres chers qui sont touchés par cet événement dévastateur, a déclaré Calin Rovinescu, président et chef de la direction d'Air Canada. La Société participe aux opérations internationales de secours en transportant des approvisionnements d'urgence indispensables ainsi que des travailleurs de secours pour venir en aide aux sinistrés." De plus, Air Canada a annoncé aujourd'hui que tous les fonds recueillis dès demain dans le cadre de son programme de dons Chaque sou compte seront versés à des organismes de secours enregistrés en Haïti.

"Ce programme permet aux passagers d'Air Canada - aux Canadiens tout comme aux voyageurs venant de partout dans le monde - d'afficher leur soutien et leur solidarité en cette période de crise. En outre, dans le cadre d'Horizons Enfance(MC), son programme d'investissement dans les collectivités, Air Canada s'est engagée à entreprendre un projet humanitaire mené par ses employés en Haïti afin d'aider les enfants de ce pays où tout devra être reconstruit."

Pour soutenir les efforts de secours, plusieurs fournisseurs d'Air Canada, dont Cara Operations Limited, offrent leurs services gracieusement.

Pour plus de renseignements: Renseignements: Isabelle Arthur (Montréal), (514) 422-5788; Angela Mah (Vancouver), (604) 270-5741; Peter Fitzpatrick (Toronto), (416) 263-5576; aircanada.com

